

Montageanleitung / Assembly instructions

Pentaprisma / Pentaprism 10.01.38.06443

DE / EN

30.30.01.02872/00 06/2021

J. Schmalz GmbH

Johannes-Schmalz-Str. 1

D-72293 Glatten

Tel. +49 7443 2403-0

schmalz@schmalz.de



www.schmalz.com

Zur korrekten Anzeige des Displays über das Pentaprisma dieses zunächst im Menü EF über den Parameter [dP4] oder über IO-Link um 180° drehen.

Die Werkseinstellung ist [5E4]. Das entspricht der Standardausrichtung.

Um die Anzeige um 180° zu drehen die Parametereinstellung [r0E] wählen.





Die Tasten  und  behalten auch bei gedrehtem Display ihre Funktion bei.
Die Dezimalpunkte des Displays erscheinen am oberen Rand der Anzeige.

To show the display correctly via the pentaprism, first rotate it 180° in the EF menu using the parameter [dP4] or via IO-Link.

The factory setting is [5E4]. This corresponds to the standard configuration.

To rotate the display by 180°, select the parameter setting [r0E].



The  and  still work as usual when the display has been rotated.
The decimal points of the display are shown on the top edge of the screen.

Pentaprisma mit den beigelegten M3-Schrauben am Gehäusedeckel befestigen.

Anzugsmoment 1,1Nm. /

Fasten the pentaprism to the housing cover using the M3 screws supplied. Tightening torque 1.1Nm.



Die optimale Position zum Ablesen der Werte auf dem Pentaprisma ist frontal hierzu. /
The optimal position for reading the values on the pentaprism is frontal to this.

